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SINGULAR NOUNS 

A PEN
A UNIFORM
A COMPUTER
A TABLE
A BAG 

AN APPLE 
AN HOUR
AN ORANGE
AN OFFICE
AN OPINION 

РАНЕЕ ВМЕСТО АРТИКЛЯ А
ВСЕ ГОВОРИЛИ СЛОВО ONE,
А ЗАТЕМ ЭТО ЖЕ СЛОВО
РЕДУЦИРОВАЛОСЬ ДО А.
             A = ONE 
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PLURAL NOUNS

ЕСЛИ СЛОВО ЗАКАНЧИВАЕТСЯ НА -S, -SS,
-CH, -SH, -X, ДОБАВЛЯЕМ -ES

ЕСЛИ СЛОВО ЗАКАНЧИВАЕТСЯ НА -F, -FE,
МЕНЯЕМ ИХ НА -V И ДОБАВЛЯЕМ -ES

ЕСЛИ СЛОВО ЗАКАНЧИВАЕТСЯ НА -Y:

ЕСЛИ СЛОВО ЗАКАНЧИВАЕТСЯ НА -O:

ИСКЛЮЧЕНИЯ 



A BUS - BUSES                A DISH -DISHES
A WATCH - WATCHES.    A BOX - BOXES

A LIFE - LIFES                  A WOLF - WOLVES
                    !!! A ROOF - ROOFS

   ГЛАСНАЯ + Y + S
A DAY -DAYS

   СОГЛАСНАЯ + Y- МЕНЯЕТСЯ НА I + ES 
A CITY - CITIES

   ГЛАСНАЯ + О + S
A VIDEO - VIDEOS

   СОГЛАСНАЯ + O + ES
A TOMATO - TOMATOES

!!! A PHOTO - PHOTOS 
 A PIANO - PIANOS
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ИСКЛЮЧЕНИЯ 





A WOMAN - WOMEN
A MAN - MEN
A CHILD - CHILDREN
A PERSON - PEOPLE 

A FOOT - FEET
A TOOTH - TEETH
A MOUSE - MICE
A GOOSE – GEESE
A LOUSE – LICE

A SHEEP - SHEEP
A DEER - DEER
A FISH - FISH
A SERIES - SERIES
A SPECIES - SPECIES

A BASIS – BASES
A CRISIS – CRISES
A PHENOMENON – PHENOMENA
A STIMULUS – STIMULI
A FORMULA – FORMULAE
A DATUM – DATA
AN INDEX – INDICES
A BUREAU – BUREAUX
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I

HE

SHE

IT

WE

YOU

THEY

MY

HIS

HER

ITS

OUR

YOUR

THEIR

POSSESSIVE
ADJECTIVES 

ПРИТЯЖАТЕЛЬНЫЕ МЕСТОИМЕНИЯ
ОТВЕЧАЮТ 
НА ВОПРОС "ЧЕЙ?" И СТАВЯТСЯ
ПЕРЕД СУЩЕСТВИТЕЛЬНЫМИ.



KO
VA
LE
VS
KA
YA
.ON

LIN
E

ADJECTIVES 
ПРИЛАГАТЕЛЬНЫЕ НЕ ИМЕЮТ
МНОЖЕСТВЕННОГО ЧИСЛА

A\AN + ПРИЛАГАТЕЛЬНОЕ +
СУЩЕСТВИТЕЛЬНОЕ

ПРИЛАГАТЕЛЬНЫЕ СТАВЯТСЯ ПОСЛЕ
ГЛАГОЛА TO BE (AM\IS\ARE)

ПЕРЕД ПРИЛАГАТЕЛЬНЫМИ МОГУТ
СТАВИТСЯ СЛОВА-УСИЛИТЕЛИ

     (НЕ НУЖНО ДОБАВЛЯТЬ К НИМ
ОКОНЧАНИЕ S, КАК В СУЩЕСТВИТЕЛЬНЫХ) 
     
     BLUE JEANS

    
      A NICE DAY

     IT IS GOOD.

     VERY - ОЧЕНЬ
     REALLY - ДЕЙСТВИТЕЛЬНО
     QUITE - ДОВОЛЬНО 
 
     IT IS A REALLY GOOD DAY.
 



KO
VA
LE
VS
KA
YA
.ON

LIN
E

IMPERATIVES
VERB - ГЛАГОЛ 

+

-

VERB.

OPEN THE WINDOW.

DON'T + VERB.

DON'T OPEN THE WINDOW. 

LET'S - ДАВАЙ 

+

-

LET'S + VERB.

LET'S GO.

LET'S + NOT + VERB.

LET'S NOT GO. 
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IS

ARE

I

HE, SHE, IT

WE, YOU, THEY

+

PRESENT SIMPLE
   В НЕКОТОРЫХ РУССКИХ ПРЕДЛОЖЕНИЯХ
НЕТ ГЛАГОЛА И ЭТО ПРИВЫЧНО ДЛЯ НАС. НО
В АНГЛИЙСКОМ ЯЗЫКЕ ЕСТЬ ЧЕТКИЙ
ПОРЯДОК СЛОВ В ПРЕДЛОЖЕНИИ: 
SUBJECT + VERB (КТО?ЧТО? + ЧТО ДЕЛАЕТ?).
   В ТАКИХ СЛУЧАЯХ НАМ НА ПОМОЩЬ
ПРИХОДИТ ГЛАГОЛ BE - БЫТЬ, ЯВЛЯТЬСЯ,
НАХОДИТЬСЯ.

-

?

______ + AM/IS/ARE + ......

HE IS A DOCTOR.

______ + AM/IS/ARE + NOT + .....

HE IS NOT A DOCTOR. 

AM/IS/ARE + ______ + ......?

IS HE A DOCTOR? 
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CONTRACTIONS 
СОКРАЩЕНИЯ

I AM = I'M

SHE IS = SHE'S
HE IS = HE'S
IT IS = IT'S

WE ARE = WE'RE
YOU ARE = YOU'RE
THEY ARE = THEY'RE

IS NOT = ISN'T
ARE NOT = AREN'T

SHORT ANSWERS 
КРАТКИЕ ОТВЕТЫ

YES, I AM. / NO, I'M NOT.  

YES, SHE IS. / NO, SHE ISN'T.
YES, HE IS. / NO, HE ISN'T.
YES, IT IS. / NO, IT ISN'T. 

YES, WE ARE. / NO, WE AREN'T.
YES, YOU ARE. / NO, YOU AREN'T.
YES, THEY ARE. / NO, THEY AREN'T.

ВСЕГДА - ALWAYS 
ЧАСТО - OFTEN
ОБЫЧНО - USUALLY
ИНОГДА - SOMETIMES
НИКОГДА - NEVER
КАЖДЫЙ ДЕНЬ - EVERY DAY
ДВА РАЗА В НЕДЕЛЮ - TWICE A WEEK
ТРИ РАЗА В НЕДЕЛЮ - THREE TIMES A
WEEK
ПО ВЫХОДНЫМ - AT WEEKENDS
ПО СУББОТАМ - ON SUNDAYS 
РЕДКО - SELDOM\RARELY

TIME EXPRESSIONS
ВРЕМЕННЫЕ ПОКАЗАТЕЛИ
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PRESENT SIMPLE
   ЕСЛИ ЖЕ В РУССКОМ ЭКВИВАЛЕНТЕ
ПРЕДЛОЖЕНИЯ ЕСТЬ ГЛАГОЛ, ТОГДА ОНО
ВПИСЫВАЕТСЯ В ЧЕТКИЙ ПОРЯДОК СЛОВ В
ПРЕДЛОЖЕНИИ: 
SUBJECT + VERB (КТО?ЧТО? + ЧТО ДЕЛАЕТ?).

I V

HE, SHE, IT VS

WE, YOU, THEY V

+

-

?

______ + VERB(S) + ......

I WORK. SHE WORKS.

______ + DON'T/DOESN'T + VERB + .....

I DON'T WORK. SHE DOESN'T WORK. 

DO/DOES + ______ + VERB + ......?

DO I WORK? DOES SHE WORK? 

DOES

DO

DO
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SHORT ANSWERS 
КРАТКИЕ ОТВЕТЫ

YES, I DO. / NO, I DON'T.  

YES, SHE DOES. / NO, SHE DOESN'T.
YES, HE DOES. / NO, HE DOESN'T.
YES, IT DOES. / NO, IT DOESN'T. 

YES, WE DO. / NO, WE DON'T.
YES, YOU DO. / NO, YOU DON'T.
YES, THEY DO. / NO, THEY DON'T.

ДЛЯ ОБОЗНАЧЕНИЯ ​СОСТОЯНИЯ,
ПРИВЫЧНОГО, ПОВТОРЯЮЩЕГО
ДЕЙСТВИЯ;​

ДЛЯ ОПИСАНИЯ НАУЧНЫХ ФАКТОВ,
ОБЩЕПРИНЯТЫХ УТВЕРЖДЕНИЙ,
ПРОПИСНЫХ ИСТИН, ЗАКОНОВ ПРИРОДЫ;

ПРИ ПЕРЕЧИСЛЕНИИ СЛЕДУЮЩИХ ДРУГ ЗА
ДРУГОМ ДЕЙСТВИЙ;

В ИНСТРУКЦИЯХ, РУКОВОДСТВАХ ПО
ЭКСПЛУАТАЦИИ, ИНСТРУКЦИЯХ; В
РАЗЛИЧНЫХ РАСПИСАНИЯХ (ПОЕЗДОВ,
АВТОБУСОВ, СЕАНСОВ В КИНОТЕАТРЕ И
Т.Д.);

В ЗАГОЛОВКАХ ГАЗЕТ.

ПРОСТОЕ НАСТОЯЩЕЕ ВРЕМЯ
ИСПОЛЬЗУЕТСЯ В СЛЕДУЮЩИХ СЛУЧАЯХ:
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ВОПРОСИ-
ТЕЛЬНОЕ



СЛОВО

DO

DOES

AM

IS

ARE

SUBJECT
КТО? ЧТО? 

V

QUESTION WORDS 
WHAT - ЧТО? КАКОЙ?
WHO - КТО?
WHERE - ГДЕ? КУДА? ОТКУДА?
WHEN - КОГДА?
WHY - ПОЧЕМУ?
HOW - КАК?
WHICH - КОТОРЫЙ?
HOW MANY + ИСЧИСЛ СУЩ - СКОЛЬКО?
HOW MUCH + НЕИСЧИСЛ СУЩ -
СКОЛЬКО?
WHAT KIND OF + СУЩ - КАКОЙ ВИД...? 
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ADVERBS OF
FREQUENCY 

ALWAYS - ВСЕГДА
USUALLY - ОБЫЧНО
OFTEN - ЧАСТО
SOMETIMES - ИНОГДА 
RARELY - РЕДКО
HARDLY EVER - ПОЧТИ НЕ
NEVER - НИКОГДА 

SUBJECT
КТО? ЧТО? 

DON'T

DOESN'T

AM

IS

ARE

ALWAYS 
USUALLY 
OFTEN
SOMETIMES  
RARELY 
HARDLY EVER 
NEVER

V

WE DON'T USUALLY SLEEP A LOT.

I'M OFTEN BUSY. 
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SUBJECT
КТО? ЧТО? V

EVERY DAY - КАЖДЫЙ ДЕНЬ
ONCE A (WEEK) - РАЗ В (НЕДЕЛЮ)
TWICE A (MONTH) - ДВАЖДЫ В (МЕСЯЦ)
THREE TIMES A (DAY) - ТРИ РАЗА В ДЕНЬ 

EVERY DAY 
ONCE A (WEEK) 
TWICE A (MONTH) 
THREE TIMES A (DAY) 

I GO TO SCHOOL EVERY DAY. 

SHE DOES SPORT TWICE A WEEK.
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POSSESSIVE CASE 

'SСУЩЕСТВИТ.
ЕД. ЧИСЛО

КОМНАТА СЕСТРЫ
SISTER + 'S 

SISTER'S ROOM = THE ROOM OF SISTER 

СУЩЕСТВИТ.
МН. ЧИСЛО '

ИГРУШКИ СЕСТЕР
SISTERS + ' 

SISTERS' TOYS = THE TOYS OF SISTERS 

ЕСЛИ СУЩЕСТВИТЕЛЬНОЕ
МНОЖЕСТВЕННОГО ЧИСЛА НЕ
ЗАКАНЧИВАЕТСЯ НА -S,ТО
ДОБАВЛЯЕМ 'S
CHILDREN'S TOYS 

'S МОЖНО ДОБАВЛЯТЬ ТОЛЬКО К
ОДУШЕВЛЕННЫМ
СУЩЕСТВИТЕЛЬНЫМ, А К
НЕОДУШЕВЛЕННЫМ - ДЕЛАЕМ
ТОЛЬКО ЧЕРЕЗ OF
THE END OF THE STREET 

ИСКЛЮЧЕНИЕ: CITY CENTRE 
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IN ON AT 
PLACES 

IN

C ГОРОДАМИ И СТРАНАМИ 

С КОМНАТАМИ В ДОМЕ

С ЗДАНИЯМИ, КОГДА
НАХОДИШЬСЯ ВНУТРИ НИХ

С ЗАКРЫТЫМИ ПРОСТРАНСТВАМИ

ИСКЛЮЧЕНИЯ:

     IN POLAND, IN MADRID

     IN THE KITCHEN

     IN THE SHOP, IN THE MUSEUM

     IN THE GARDEN, IN THE FOREST

     IN THE CAR, IN THE TAXI 

ON
C ЛЮБЫМ ВИДОМ ТРАНСПОРТА

ЧТО-ТО НАХОДИТСЯ НА ПЛОСКОЙ
ПОВЕРХНОСТИ

     ON A BUS, ON A TRAIN

     ON A SHELF, ON THE WALL 

AT
C ОСТАНОВКАМИ И ВОКЗАЛАМИ

С ВСТРЕЧАМИ И РАЗНЫМИ
МЕРОПРИЯТИЯМИ

ИСКЛЮЧЕНИЯ: 

     AT THE AIRPORT, AT THE BUS
STOP, AT THE STATION

     AT THE PARTY, AT THE MEETING

     AT HOME, AT WORK, AT SCHOOL,
AT UNIVERSITY
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TIME 

IN

С ВЕКАМИ

С ГОДАМИ

С ПОРАМИ ГОДА

С МЕСЯЦАМИ 

ИСКЛЮЧЕНИЯ:

IN = ЧЕРЕЗ 

     IN THE 21ST CENTURY

     IN 2020, IN 1837

     IN (THE) WINTER, IN SUMMER 

     IN MAY, IN SEPTEMBER

     IN THE MORNING, IN THE
AFTERNOON, IN THE EVENING

     IN FIVE MINUTES

ON
С ТОЧНЫМИ ДАТАМИ

С ДНЯМИ НЕДЕЛИ

С ПРАЗДНИКАМИ + DAY

     ON THE FIRST OF MAY 

     ON MONDAY

     ON CHRISTMAS DAY 

AT
С ТОЧНЫМ ВРЕМЕНЕМ

С ПРАЗДНИКАМИ 

ИСКЛЮЧЕНИЯ:

     AT 6 O'CLOCK

     AT CHRISTMAS 

     AT NIGHT, AT THE WEEKEND 

ПЕРЕД СЛОВАМИ LAST, NEXT,
EVERY, THIS НЕ СТАВЯТСЯ
ПРЕДЛОГИ IN, ON, AT
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CAN 
SUBJECT
КТО? ЧТО? CAN V

+
______ + CAN + VERB + ......

I CAN SWIM. SHE CAN SWIM.

______ + CAN + NOT + VERB + .....

I CANNOT SWIM. SHE CAN'T SWIM. 

CAN + ______ + VERB + ......?

CAN I SWIM? CAN SHE SWIM? 

-

?

МЫ ИСПОЛЬЗУЕМ CAN ДЛЯ
ТОГО, ЧТОБЫ ПОКАЗАТЬ, ЧТО
МЫ МОЖЕМ, УМЕЕМ,
СПОСОБНЫ СДЕЛАТЬ ЧТО-ТО.
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PRESENT
CONTINUOUS 

I

HE, SHE, IT

WE, YOU, THEY

AM

IS

ARE

VING

+

-

?

______ + AM/IS/ARE + VERB-ING + ......

I'M WORKING. SHE'S WORKING.

______ + AM/IS/ARE + NOT + VERB-ING + .....

I'M NOT WORKING. SHE ISN'T WORKING. 

AM/IS/ARE + ______ + VERB-ING + ......?

AM I WORKING? IS SHE WORKING? 
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SHORT ANSWERS 
КРАТКИЕ ОТВЕТЫ

YES, I AM. / NO, I'M NOT.  

YES, SHE IS. / NO, SHE ISN'T.
YES, HE IS. / NO, HE ISN'T.
YES, IT IS. / NO, IT ISN'T. 

YES, WE ARE. / NO, WE AREN'T.
YES, YOU ARE. / NO, YOU AREN'T.
YES, THEY ARE. / NO, THEY AREN'T.

CURRENTLY - СЕЙЧАС, ТЕПЕРЬ, В
НАСТОЯЩЕЕ ВРЕМЯ
TODAY - СЕГОДНЯ
TONIGHT - СЕГОДНЯ ВЕЧЕРОМ
NOW - СЕЙЧАС
RIGHT NOW - ПРЯМО СЕЙЧАС
AT PRESENT - В НАСТОЯЩЕЕ ВРЕМЯ
AT THIS MOMENT / AT THE MOMENT - В
ДАННЫЙ МОМЕНТ, В ЭТУ МИНУТУ
STILL (ДО СИХ ПОР, ВСЕ ЕЩЕ)
NOWADAYS - В НАШЕ ВРЕМЯ 
THIS (WEEK) - НА ЭТОЙ (НЕДЕЛЕ) 

TIME EXPRESSIONS
ВРЕМЕННЫЕ ПОКАЗАТЕЛИ
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I ’M DRIVING, THAT’S WHY I CAN’T TALK. Я
ВЕДУ МАШИНУ, ПОЭТОМУ НЕ МОГУ
ГОВОРИТЬ.

NOW I’M LIVING IN NEW YORK BUT IT’S
TEMPORARY.Я СЕЙЧАС ЖИВУ В НЬЮ-
ЙОРКЕ, НО ЭТО ВРЕМЕННО.

I’M VISITING MY DENTIST TOMORROW. Я
ЗАВТРА ИДУ К СТОМАТОЛОГУ.

ARE YOU MEETING SAM TONIGHT? ТЫ
СЕГОДНЯ ВСТРЕЧАЕШЬСЯ С СЭМОМ?

ЕСТЬ ТРИ ОСНОВНЫХ СЛУЧАЯ ЕГО
УПОТРЕБЛЕНИЯ:






1) СОБЫТИЯ, КОТОРЫЕ ПРОИСХОДЯТ ПРЯМО
СЕЙЧАС:

2) СОБЫТИЯ, КОТОРЫЕ ПРОИСХОДЯТ В
НАСТОЯЩЕМ, НО НЕ ОБЯЗАТЕЛЬНО В
ДАННЫЙ МОМЕНТ.ОНИ МОГУТ ТЯНУТЬСЯ
НЕДЕЛЯМИ (КАК СЕССИЯ) ИЛИ ДАЖЕ ГОДАМИ
(НАПРИМЕР, ВЫ ПЛАНИРУЕТЕ ПЕРЕЕЗД, НО
ОН ЗАТЯНУЛСЯ).

3) СОБЫТИЯ В БУДУЩЕМ, КОТОРЫЕ
ЗАПЛАНИРОВАНЫ.КАК ПРАВИЛО, ЭТО
ПЛАНЫ, В ОСУЩЕСТВЛЕНИИ КОТОРЫХ
ЧЕЛОВЕК НА СТО ПРОЦЕНТОВ УВЕРЕН. ЕСЛИ
ВЫ ЗАПИСАНЫ К СТОМАТОЛОГУ,
СОЗВОНИЛИСЬ С ДРУГОМ, ЧТОБЫ
ВСТРЕТИТЬСЯ РОВНО В ПЯТЬ, СОБИРАЕТЕСЬ
СДАВАТЬ ЭКЗАМЕНЫ, И РАСПИСАНИЕ
ИЗВЕСТНО — СМЕЛО ИСПОЛЬЗУЙТЕ PRESENT
CONTINUOUS.
ЧТОБЫ СОБЕСЕДНИК ПОНЯЛ, ЧТО РЕЧЬ ИДЕТ
О БУДУЩЕМ, ДОБАВЛЯЮТ: ЗАВТРА, В
СЛЕДУЮЩИЙ ВТОРНИК, СЕГОДНЯ ВЕЧЕРОМ И
Т.Д.
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ГЛАГОЛЫ, КОТОРЫЕ НЕ УПОТРЕБЛЯЮТСЯ В
CONTINUOUS:



ГЛАГОЛЫ ЭМОЦИОНАЛЬНОГО СОСТОЯНИЯ
TO WISH – ЖЕЛАТЬ
TO DESIRE – ЖЕЛАТЬ
TO WANT – ХОТЕТЬ
TO ENVY – ЗАВИДОВАТЬ
TO HATE – НЕНАВИДЕТЬ
TO LIKE – НРАВИТЬСЯ
TO LOVE – ЛЮБИТЬ
TO PREFER – ПРЕДПОЧИТАТЬ
TO FEAR – БОЯТЬСЯ
TO NEED – НУЖДАТЬСЯ
TO SATISFY – УДОВЛЕТВОРЯТЬ
TO SEEM – КАЗАТЬСЯ

ГЛАГОЛЫ МЫСЛИТЕЛЬНОЙ ДЕЯТЕЛЬНОСТИ
TO BELIEVE – ВЕРИТЬ
TO DENY – ОТРИЦАТЬ
TO DOUBT – СОМНЕВАТЬСЯ
TO EXPECT – ПОЛАГАТЬ
TO FORGET – ЗАБЫВАТЬ
TO KNOW – ЗНАТЬ
TO RECOGNIZE – УЗНАВАТЬ
TO REMEMBER – ПОМНИТЬ
TO RESPECT – УВАЖАТЬ
TO SUPPOSE – ПРЕДПОЛАГАТЬ 
TO THINK* – СЧИТАТЬ,ПОЛАГАТЬ 
TO UNDERSTAND – ПОНИМАТЬ

ГЛАГОЛЫ ОЩУЩЕНИЯ
TO HEAR* – СЛЫШАТЬ 
TO SEE* – ВИДЕТЬ
TO TASTE* – ИМЕТЬ ВКУС 
TO SMELL* – ПАХНУТЬ
TO FEEL* – ОЩУЩАТЬ

ГЛАГОЛЫ ОБЛАДАНИЯ, ОТНОШЕНИЯ
TO BE* – БЫТЬ
TO CONSIST – СОСТОЯТЬ
TO BELONG – ПРИНАДЛЕЖАТЬ
TO CONTAIN – СОДЕРЖАТЬ
TO HAVE* – ИМЕТЬ
TO INCLUDE – ЗАКЛЮЧАТЬ В СЕБЕ 
TO POSSESS – ОБЛАДАТЬ
TO OWN – ВЛАДЕТЬ
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НЕКОТОРЫЕ ГЛАГОЛЫ ИЗ ЭТОГО СПИСКА
МОГУТ МЕНЯТЬ СВОЕ ЗНАЧЕНИЕ И
УПОТРЕБЛЯТЬСЯ В CONTINUOUS.
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I

HE

SHE

IT

WE

YOU

THEY

ME

HIM

HER

IT

US

YOU

THEM

OBJECT PRONOUNS 

ОБЪЕКТНЫЕ МЕСТОИМЕНИЯ 
 ОТВЕЧАЮТ НА ВОПРОСЫ «КОМУ?»,
«КЕМ?», «О КОМ?» И «КОГО?» И
СЛЕДУЮТ ЗА ГЛАГОЛОМ ЛИБО
ПРЕДЛОГОМ
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WAS

WERE

I

HE, SHE, IT

WE, YOU, THEY

+

PAST SIMPLE

-

?

______ + WAS/WERE + ......

HE WAS A DOCTOR.

______ + WAS/WERE + NOT + .....

HE WAS NOT A DOCTOR. 

WAS/WERE + ______ + ......?

WAS HE A DOCTOR? 

CONTRACTIONS 
СОКРАЩЕНИЯ

WAS NOT = WASN'T
WERE NOT = WEREN'T
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SHORT ANSWERS 
КРАТКИЕ ОТВЕТЫ

YES, I WAS. / NO, I WASN'T.  

YES, SHE WAS. / NO, SHE WASN'T.
YES, HE WAS. / NO, HE WASN'T.
YES, IT WAS. / NO, IT WASN'T. 

YES, WE WERE. / NO, WE WEREN'T.
YES, YOU WERE. / NO, YOU WEREN'T.
YES, THEY WERE. / NO, THEY WEREN'T.

YESTERDAY - ВЧЕРА
THE DAY BEFORE YESTERDAY -
ПОЗАВЧЕРА
LAST WEEK/MONTH/YEAR - НА
ПРОШЛОЙ НЕДЕЛЕ/В ПРОШЛОМ МЕСЯЦЕ/
В ПРОШЛОМ ГОДУ
A DAY AGO/NINE DAYS AGO/A MONTH
AGO/A YEAR AGO - ДЕНЬ НАЗАД/9 ДНЕЙ
НАЗАД/МЕСЯЦ НАЗАД/ГОД НАЗАД
IN 2017 - В 2017 ГОДУ 
ON SUNDAY/WEDNESDAY - В
ВОСКРЕСЕНЬЕ/В СРЕДУ
WHEN I WAS 12 - КОГДА МНЕ БЫЛО 12
IN MARCH - В МАРТЕ 
AT 9 O`CLOCK - В 9 ЧАСОВ

TIME EXPRESSIONS
ВРЕМЕННЫЕ ПОКАЗАТЕЛИ
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I

HE, SHE, IT

WE, YOU, THEY

+

-

?

V-ED

V-ED

V-ED

V2

V2

V2

PAST SIMPLE

______ + V-ED/V2 + ......

I WORKED. SHE SAW.

______ + DIDN'T + VERB + .....

I DIDN'T WORK. SHE DIDN'T SEE. 

DID + ______ + VERB + ......?

DID I WORK? DID SHE SEE? 

   В АНГЛИЙСКОМ ЯЗЫКЕ ЕСТЬ ДВА ВИДА
ГЛАГОЛОВ: ПРАВИЛЬНЫЕ И НЕПРАВИЛЬНЫЕ. 
 ЕСЛИ ГЛАГОЛ ПРАВИЛЬНЫЙ, МЫ ПРИБАВЛЯЕМ
ОКОНЧАНИЕ -ED (COOK — COOKED); ЕСЛИ
ГЛАГОЛ НЕПРАВИЛЬНЫЙ, МЫ СТАВИМ ЕГО ВО
ВТОРУЮ ФОРМУ (SEE — SAW).
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SHORT ANSWERS 
КРАТКИЕ ОТВЕТЫ

YES, I DID. / NO, I DIDN'T.  

YES, SHE DID. / NO, SHE DIDN'T.
YES, HE DID. / NO, HE DIDN'T.
YES, IT DID. / NO, IT DIDN'T. 

YES, WE DID. / NO, WE DIDN'T.
YES, YOU DID. / NO, YOU DIDN'T.
YES, THEY DID. / NO, THEY DIDN'T.

   ВРЕМЯ PAST SIMPLE ИСПОЛЬЗУЕТСЯ ДЛЯ
ОБОЗНАЧЕНИЯ ДЕЙСТВИЯ, КОТОРОЕ
ПРОИЗОШЛО В ОПРЕДЕЛЕННОЕ ВРЕМЯ В
ПРОШЛОМ И ВРЕМЯ СОВЕРШЕНИЯ КОТОРОГО
УЖЕ ИСТЕКЛО.
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IRREGULAR
VERBS



KO
VA
LE
VS
KA
YA
.ON

LIN
E

SOME / ANY 
   ЭТИ МЕСТОИМЕНИЯ ПЕРЕВОДЯТСЯ НА РУССКИЙ
ЯЗЫК «НЕКОТОРЫЙ, НЕСКОЛЬКО» И СТАВЯТСЯ
ПЕРЕД НЕИСЧИСЛЯЕМЫМИ СУЩЕСТВИТЕЛЬНЫМИ
ИЛИ СУЩЕСТВИТЕЛЬНЫМИ МНОЖЕСТВЕННОГО
ЧИСЛА.

SOME ANY

   УПОТРЕБЛЯЕТСЯ В
УТВЕРДИТЕЛЬНЫХ
ПРЕДЛОЖЕНИЯХ

УПОТРЕБЛЯЕТСЯ В
ВЕЖЛИВЫХ
ВОПРОСИТЕЛЬНЫХ
ПРЕДЛОЖЕНИЯХ,
КОТОРЫЕ
НАЧИНАЮТСЯ С
WOULD / COULD /
CAN

I HAVE SOME APPLES.

COULD YOU GIVE ME
SOME APPLES? 

   УПОТРЕБЛЯЕТСЯ В
ОТРИЦВТЕЛЬНЫХ  И
ВОПРОСИТЕЛЬНЫХ
ПРЕДЛОЖЕНИЯХ

УПОТРЕБЛЯЕТСЯ ВО
ВСЕХ  ТИПАХ
ПРЕДЛОЖЕНИЙ В
ЗНАЧЕНИИ
"ЛЮБОЙ" 

 I DON'T HAVE  ANY  
 APPLES.

YOU CAN TAKE ANY
BUS TO GET THERE. 
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THERE IS / ARE 
   «THERE IS» И «THERE ARE» ИСПОЛЬЗУЮТ,
КОГДА ХОТЯТ СКАЗАТЬ, ЧТО ЧТО-ТО СУЩЕСТВУЕТ
(НЕ СУЩЕСТВУЕТ) ИЛИ НАХОДИТСЯ 
(НЕ НАХОДИТСЯ) В КОНКРЕТНОМ МЕСТЕ.

THERE IS A/AN ЕД ЧИСЛО
ИСЧИСЛ СУЩ

  THERE IS A PEN ON THE TABLE.

THERE IS SOME
ANY

НЕИСЧИСЛ
СУЩ

  THERE ISN'T ANY WATER IN THE BOTTLE. 

THERE
ARE 

SOME
ANY

МН ЧИСЛО
ИСЧИСЛ СУЩ

  THERE ARE SOME APPLES IN THE BASKET. 

В ПРОШЕДШЕМ ВРЕМЕНИ
УПОТРЕБЛЯЮТСЯ КОНСТРУКЦИИ
«THERE WAS» И «THERE WERE»
ПО ТАКИМ ЖЕ СХЕМАМ.
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A LOT OF / MANY
/ MUCH 

A LOT OF

НЕИСЧИСЛ
СУЩ

МН ЧИСЛО
ИСЧИСЛ СУЩ

MANY МН ЧИСЛО
ИСЧИСЛ СУЩ

MUCH НЕИСЧИСЛ
СУЩ

ВСЕ ТРИ СЛОВА ПЕРЕВОДЯТСЯ "МНОГО".

 “A LOT OF” ИСПОЛЬЗУЮТ ЧАЩЕ ВСЕГО В
РАЗГОВОРНОЙ АНГЛИЙСКОЙ РЕЧИ В
УТВЕРДИТЕЛЬНЫХ ПРЕДЛОЖЕНИЯХ. 

“MUCH”, “MANY” - БОЛЕЕ ФОРМАЛЬНЫЕ СЛОВА,
ИХ ЧАСТО ИСПОЛЬЗУЮТ В ОТРИЦАТЕЛЬНЫХ
ИЛИ ВОПРОСИТЕЛЬНЫХ ПРЕДЛОЖЕНИЯХ
АНГЛИЙСКОГО ЯЗЫКА.  
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A FEW

A LITTLE

МН ЧИСЛО
ИСЧИСЛ СУЩ

НЕИСЧИСЛ
СУЩ

 A FEW / A LITTLE ИМЕЮТ ПОЛОЖИТЕЛЬНЫЙ
ОТТЕНОК И ЯВЛЯЮТСЯ СИНОНИМАМИ СЛОВА
"SOME", ОЗНАЧАЯ "НЕСКОЛЬКО", "НЕКОТОРОЕ
КОЛИЧЕСТВО ЧЕГО-ТО", "НЕМНОГО, НО
ДОСТАТОЧНО".

I SPEAK A LITTLE ENGLISH.
THIS MAN HAS A FEW GOOD FRIENDS.

FEW / LITTLE ОЗНАЧАЮТ "МАЛО",
"НЕДОСТАТОЧНОЕ КОЛИЧЕСТВО
ЧЕГО-ТО" И ИМЕЮТ
ОТРИЦАТЕЛЬНЫЙ ОТТЕНОК.

I CAN'T HELP YOU. I SPEAK
LITTLE ENGLISH.
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A DEGREE OF
COMPARISON

COMPARATIVE FORM

 ПРИЛАГАТЕЛЬНОЕ СОСТОИТ ИЗ ОДНОГО
СЛОГА:

ПРИЛАГАТЕЛЬНОЕ СОСТОИТ ИЗ ОДНОГО
СЛОГА И В СВОЕМ СОСТАВЕ ИМЕЕТ
БУКВОСОЧЕТАНИЕ
СОГЛАСНЫЙ+ГЛАСНЫЙ+СОГЛАСНЫЙ:

 ПРИЛАГАТЕЛЬНОЕ СОСТОИТ ИЗ ДВУХ
СЛОГОВ И ОКАНЧИВАЕТСЯ НА -Y:

ПРИЛАГАТЕЛЬНОЕ СОСТОИТ ИЗ ДВУХ  И
БОЛЕЕ СЛОГОВ:

ИСКЛЮЧЕНИЯ:

          ПРИЛАГАТЕЛЬНОЕ + -ER
          SMART - SMARTER 

          ПРИЛАГАТЕЛЬНОЕ (УДВОЕННЫЙ
          СОГЛАСНЫЙ НА КОНЦЕ) + -ER
          BIG - BIGGER

       ПРИЛАГАТЕЛЬНОЕ (Y МЕНЯЕТСЯ НА I) + -ER
       HAPPY - HAPPIER
 

           MORE + ПРИЛАГАТЕЛЬНОЕ
           MODERN - MORE MODERN

            GOOD - BETTER
            BAD - WORSE
            FAR - FARTHER/FURTHER
            LITTLE - LESS
            MANY/MUCH - MORE        
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SUPERLATIVE FORM

 ПРИЛАГАТЕЛЬНОЕ СОСТОИТ ИЗ ОДНОГО
СЛОГА:

ПРИЛАГАТЕЛЬНОЕ СОСТОИТ ИЗ ОДНОГО
СЛОГА И В СВОЕМ СОСТАВЕ ИМЕЕТ
БУКВОСОЧЕТАНИЕ
СОГЛАСНЫЙ+ГЛАСНЫЙ+СОГЛАСНЫЙ:

 ПРИЛАГАТЕЛЬНОЕ СОСТОИТ ИЗ ДВУХ
СЛОГОВ И ОКАНЧИВАЕТСЯ НА -Y:

ПРИЛАГАТЕЛЬНОЕ СОСТОИТ ИЗ ДВУХ  И
БОЛЕЕ СЛОГОВ:

ИСКЛЮЧЕНИЯ:

          THE +ПРИЛАГАТЕЛЬНОЕ + -EST
          SMART - THE SMARTEST 

          THE + ПРИЛАГАТЕЛЬНОЕ (УДВОЕННЫЙ
          СОГЛАСНЫЙ НА КОНЦЕ) + -EST
          BIG - THE BIGGEST

       THE + ПРИЛАГАТЕЛЬНОЕ (Y МЕНЯЕТСЯ НА I)
        + -ER
       HAPPY - THE HAPPIEST
 

           THE MOST + ПРИЛАГАТЕЛЬНОЕ
           MODERN - THE MOST MODERN

            GOOD - THE BEST 
            BAD - THE WORST 
            FAR - THE FARTHEST/FURTHEST
            LITTLE - THE LEAST 
            MANY/MUCH - THE MOST        
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BE GOING TO 

I

HE, SHE, IT

WE, YOU, THEY

AM

IS

ARE

V

+

-

?

______ + AM/IS/ARE + GOING TO + V + ......

I'M GOING TO WORK TOMORROW. 

______ + AM/IS/ARE + NOT + GOING TO + V +
.....

I'M NOT GOING TO WORK TOMORROW . 

AM/IS/ARE + ______ + GOING TO + V + ......?

AM I GOING TO WORK TOMORROW? 

GOING
TO
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SHORT ANSWERS 
КРАТКИЕ ОТВЕТЫ

YES, I AM. / NO, I'M NOT.  

YES, SHE IS. / NO, SHE ISN'T.
YES, HE IS. / NO, HE ISN'T.
YES, IT IS. / NO, IT ISN'T. 

YES, WE ARE. / NO, WE AREN'T.
YES, YOU ARE. / NO, YOU AREN'T.
YES, THEY ARE. / NO, THEY AREN'T.

КОНСТРУКЦИЯ TO BE GOING TO
ИСПОЛЬЗУЕТСЯ ДЛЯ ВЫРАЖЕНИЯ
ЖЕЛАНИЯ И НАМЕРЕНИЯ СДЕЛАТЬ ЧТО-
ТО В БУДУЩЕМ, ЗАПЛАНИРОВАННОГО
ДЕЙСТВИЯ, КОТОРОЕ ДОЛЖНО
ПРОИЗОЙТИ В БУДУЩЕМ.

TO BE GOING TO ТАКЖЕ ИСПОЛЬЗУЕТСЯ
ДЛЯ ВЫРАЖЕНИЯ ПРЕДПОЛОЖЕНИЯ,
ЧЕГО-ТО, ЧТО С БОЛЬШОЙ ДОЛЕЙ
ВЕРОЯТНОСТИ ДОЛЖНО ИЛИ МОЖЕТ
ПРОИЗОЙТИ (КАК ПОЛОЖИТЕЛЬНОГО,
ТАК И ОТРИЦАТЕЛЬНОГО).

    
I’M GOING TO MEET KELLY TONIGHT. DO
YOU WANT TO JOIN? 

IT’S GOING TO BE COLD TOMORROW.

КОНСТРУКЦИЯ TO BE GOING TO В
ФОРМЕ ПРОШЕДШЕГО ВРЕМЕНИ
(WAS / WERE GOING TO) ОЗНАЧАЕТ,
ЧТО ЗАПЛАНИРОВАННОЕ ДЕЙСТВИЕ
ТАК И НЕ ПРОИЗОШЛО.

I WAS GOING TO INVITE YOU TO
THE CINEMA BUT YOU WERE BUSY.
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ADVERBS 
ПРИЛАГА-
ТЕЛЬНОЕ -LY

 НАРЕЧИЯ, ОБРАЗОВАННЫЕ ОТ
ПРИЛАГАТЕЛЬНЫХ С «L» НА КОНЦЕ, ИМЕЮТ
УДВОЕННУЮ «L».

НАРЕЧИЯ, ОБРАЗОВАННЫЕ ОТ
ПРИЛАГАТЕЛЬНЫХ НА –Y, МЕНЯЮТ «Y» НА
«I», И ПОСЛЕ НЕЁ ПРИБАВЛЯЮТ СУФФИКС –
LY.

НАРЕЧИЯ, ОБРАЗОВАННЫЕ ОТ
ПРИЛАГАТЕЛЬНЫХ НА –IC ОКАНЧИВАЮТСЯ
НА –ICALLY.

ПРИЛАГАТЕЛЬНЫЕ НА –LE, ОБРАЗУЯ
НАРЕЧИЕ, МЕНЯЮТ БУКВУ «E» НА «Y»: 

ИСКЛЮЧЕНИЯ:

         USUAL  – USUALLY 

         HAPPY – HAPPILY 

         HEROIC – HEROICALLY 

         PROBABLE – PROBABLY 

 
         GOOD - WELL 

         LATE, FAST, HARD, EARLY ОСТАЮТСЯ БЕЗ
ИЗМЕНЕНИЙ.

        ОБЫЧНО НАРЕЧИЯ РАСПОЛАГАЮТСЯ
ПОСЛЕ ГЛАГОЛОВ, НО ПЕРЕД
ПРИЛАГАТЕЛЬНЫМИ, ДРУГИМИ
НАРЕЧИЯМИ ИЛИ ПРИЧАСТИЯМИ.

https://engblog.ru/adverbs
https://engblog.ru/adjectives
https://engblog.ru/participle


KO
VA
LE
VS
KA
YA
.ON

LIN
E

INFINITIVE /
GERUND 

   ДЛЯ ВЫБОРА GERUND OR INFINITIVE
ПРАВИЛО НЕ МОЖЕТ БЫТЬ ОДНОЗНАЧНО
УСТАНОВЛЕНО. ВЫБОР ОПРЕДЕЛЯЕТСЯ 
 ГЛАГОЛОМ, ОТ КОТОРОГО ЗАВИСЯТ
ИНФИНИТИВ / ГЕРУНДИЙ.

LIKE
LOVE
DISLIKE
HATE
MIND
PREFER
ENJOY

V -ING

WANT
WOULD
LIKE
DECIDE
FORGET
HOPE
PLAN
LEARN
NEED
PROMISE
REMEMBER
TRY

TO V 
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PRESENT
PERFECT 

I

HE, SHE, IT

WE, YOU, THEY

HAVE

HAS

HAVE

V-ED

+

-

?

______ + HAVE/HAS + V-ED/V3 + ......

SHE HAS DONE THIS TASK.

______ + HAVE/HAS + NOT + V-ED/V3 + .....

SHE HAS NOT DONE THIS TASK. 

HAVE/HAS + ______ + V-ED/V3 + ......?

HAS SHE DONE THIS TASK? 

V3

CONTRACTIONS 
СОКРАЩЕНИЯ

I HAVE = I'VE 
SHE HAS = SHE'S
HAVE NOT = HAVEN'T
HAS NOT = HASN'T
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SHORT ANSWERS 
КРАТКИЕ ОТВЕТЫ

YES, I HAVE. / NO, I HAVEN'T.  

YES, SHE HAS. / NO, SHE HASN'T.
YES, HE HAS. / NO, HE HASN'T.
YES, IT HAS. / NO, IT HASN'T. 

YES, WE HAVE. / NO, WE HAVEN'T.
YES, YOU HAVE. / NO, YOU HAVEN'T.
YES, THEY HAVE. / NO, THEY HAVEN'T.

EVER – КОГДА-ЛИБО, КОГДА БЫ ТО НИ БЫЛО,
КОГДА-НИБУДЬ; 
NEVER – НИКОГДА;
STILL – ВСЕ ЕЩЕ;
JUST – КАК РАЗ, ТОЧНО, ЕДВА, ТОЛЬКО ЧТО,
ВСЕГО ЛИШЬ, ТОЛЬКО-ТОЛЬКО;
ALREADY – УЖЕ, РАНЕЕ, ДАЖЕ (ТОЛЬКО В
УТВЕРДИТЕЛЬНЫХ ПРЕДЛОЖЕНИЯХ!);

YET – УЖЕ, ЕЩЕ, ЕЩЕ НЕТ (ТОЛЬКО В
ОТРИЦАТЕЛЬНЫХ И ВОПРОСИТЕЛЬНЫХ
ПРЕДЛОЖЕНИЯХ!);
BEFORE – РАНЬШЕ, ПРЕЖДЕ, ПЕРЕД ТЕМ КАК; 
LATELY – ДАВНО, В ПОСЛЕДНЕЕ ВРЕМЯ,
НЕДАВНО, ЗА ПОСЛЕДНЕЕ ВРЕМЯ;
SO FAR – УЖЕ, К НАСТОЯЩЕМУ ВРЕМЕНИ, НА
ЭТОТ ЧАС, ПОКА, ДО СИХ ПОР;
RECENTLY – НЕДАВНО, НА ДНЯХ, В
ПОСЛЕДНЕЕ ВРЕМЯ;
BY NOW – НА НАСТОЯЩИЙ МОМЕНТ;
UP TO NOW – ДО СИХ ПОР, ДО НАСТОЯЩЕГО
ВРЕМЕНИ; 
SINCE – С (С КАКОГО-ТО МОМЕНТА);
THIS WEEK - НА ЭТОЙ НЕДЕЛЕ;
TODAY - СЕГОДНЯ.

TIME EXPRESSIONS
ВРЕМЕННЫЕ ПОКАЗАТЕЛИ

В СЕРЕДИНЕ (МЕЖДУ HAVE\HAS И V3\VED)
СТАВЯТСЯ:

В САМОМ КОНЦЕ ПРЕДЛОЖЕНИЯ СТАВЯТСЯ:
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    HА РУССКИЙ ЯЗЫК ДАННАЯ ВРЕМЕННАЯ
ФОРМА ПЕРЕВОДИТСЯ С ПОМОЩЬЮ
ГЛАГОЛОВ В ПРОШЕДШЕМ ВРЕМЕНИ.
ПОЛУЧАЕТСЯ, ЧТО ПО СМЫСЛУ К PRESENT
PERFECT (НАСТОЯЩЕЕ СОВЕРШЕННОЕ)
ОЧЕНЬ БЛИЗКО PAST SIMPLE (ПРОСТОЕ
ПРОШЕДШЕЕ). 

    PRESENT PERFECT ИСПОЛЬЗУЕТСЯ, ЕСЛИ
ДЕЙСТВИЕ СОВЕРШИЛОСЬ К НАСТОЯЩЕМУ
МОМЕНТУ, ЗАКОНЧИЛОСЬ ТОЛЬКО ЧТО. И
ХОТЯ ДЕЙСТВИЕ ОТНОСИТСЯ К ПРОШЛОМУ,
ГЛАВНОЕ — ЧТО ОНО ИМЕЕТ СВЯЗЬ С
НАСТОЯЩИМ. ДЕЙСТВИЕ ОТНОСИТСЯ К
ПРОШЛОМУ, А РЕЗУЛЬТАТ — К НАСТОЯЩЕМУ.
В ЭТОМ ВРЕМЕНИ ВАЖЕН ОПЫТ, ФАКТ
СВЕРЩИВШЕГОСЯ ДЕЙСТВИЯ, А НЕ ЕГО
ВРЕМЯ (КАК В PAST SIMPLE).

HE HAS MADE A MISTAKE. - ОН СДЕЛАЛ
ОШИБКУ. (ВАЖЕН ФАКТ)
HE MADE A MISTAKE YESTERDAY. - ОН
СДЕЛАЛ ОШИБКУ ВЧЕРА. (ВАЖНО ВРЕМЯ)






НЕ ПУТАЙТЕ:

BEEN GONE

ПОБЫВАЛ (УШЕЛ
И ВЕРНУЛСЯ)

УШЕЛ (И ВСЕ ЕЩЕ
ТАМ НАХОДИТСЯ)

HE HAS ​GONE​ TO A SHOP. HE IS IN A SHOP NOW.
HE HAS ​BEEN TO A SHOP. HE IS AT HOME NOW.


